



Musikschule und Benis bieten beeindruckendes Konzert

400 Besucher haben jetzt ein beeindruckendes Konzert in der voll besetzten Abteikirche gehört. Einzeln und im Zusammenspiel traten mehr als 60 Kinder des Chores der Jahrgangsstufen 6 und 7 des Benediktiner-Gymnasiums sowie das Orchester „Collegium Musicum Meschede“ auf, unterstützt von Graham Ellis am Saxophon und Lukas Remmel an Orgel bzw. Piano. Sie boten Stücke aus fünf Jahrhunderten

mit einem musikalischen Schwerpunkt auf dem „Halleluja“-Ruf – ein fester Halt in diesen unruhigen Zeiten, wie Chorleiter Uli Prenger sagte. Viele Zuhörer machten in den 100 Minuten des Konzertes auch erstmals Bekanntschaft mit der neuen Orgel der Abteikirche – damit wurde auch der „Marche Triomphale“ zu dem, was sein Name beinhaltet: Triumphal, gewaltig, allumfassend. Schulleiter Heinz Plugge

dankte besonders Georg Scheuerlein, dem Leiter des „Collegium Musicum“ und der Kreismusikschule: Scheuerlein wird im Sommer die Leitung des Orchesters abgeben. Es sei „nichts Tragisches“, wenn ein Dirigent aufhöre, versicherte Scheuerlein. Es gebe mit Michael Rzadzowsky einen Nachfolger. Gymnasium und Musikschule wollen weiter zusammenarbeiten.

FOTO: JÜRGEN KORTMANN